
  
旭市立海上中学校 

第 3 学 年 だより⑤ 

令和６年７月５日（金） 

いざ総合体育大会、コンクール、夏の陣！！ 
 定期テストを終え、１学期の終わりが見えてきました。例年より遅い梅雨入りにより、蒸し暑
い日々が続いていますが、３年生にとってはこの季節が１つの節目となります。 
本日、学年行事として部活動壮行会を行いました。各大会やコンクール、夏の行事にかける思

いを披露し、明日からの総合体育大会に臨みます。これまでの努力の成果を発揮するとともに、
仲間と培ってきた絆を武器に、最後まで戦ってほしいと思います。頑張れ！海上中生！！ 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
  

 
総合体育大会、吹奏楽コンクール等の日程 

 日程 会場 予備日 初戦対戦校等 

陸上競技部(県通信) 7/6,7 県総合ｽﾎﾟｰﾂｾﾝﾀｰ  
 

陸上競技部(総体) 7/13 東総運動場 7/14 

野球部 7/6,7 海上運動公園野球場 7/13,14 銚子中･銚子西中合同 

ﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙ部男子 7/6,13 八日市場ドーム 7/14,20 八一中(トーナメント) 

ﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙ部女子 7/6,13 八日市場ドーム 7/14,20 銚西中(トーナメント) 

ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ部男子 7/13,14 海上中学校/旭市体育館 7/20,21 旭二中､八二中(リーグ) 

ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ部女子 7/13,14 旭市総合体育館 7/20,21 銚一中､銚西中(リーグ) 

卓球部 7/6,7 旭市総合体育館 7/13,14 
団体戦 
男子:銚西中 女子:銚子中 

剣道部 7/13,14 旭市総合体育館 7/15,20 
団体戦 
男子:銚子中､銚一中､八一中(ﾘｰｸﾞ) 
女子:銚子中､旭二中(ﾘｰｸﾞ) 

吹奏楽部 7/26 君津市民文化ホール  １０：３０開始予定 

 

 

 

  

  

  

 

 

 

 

 



総合体育大会、コンクール、夏のイベントに向けた意気込み紹介！ 
陸上競技部 １組 岩﨑 大駕さん 陸上競技部 ２組 嶋田 花音さん 

 僕は、昨年度まで顧問でお世話になった越川先生に「県

大会に出場する」という約束をし、それを果たすために

日々きつい練習に取り組んできました。練習の中では仲

間と競い合って、お互いに力を伸ばし合ってきました。

残る県大会はあと１つです。必ず県大会出場を果たせる

ように残り少ない時間を大切にしていきたいです。 

 私たちはこれまで、自己ベスト更新、県大会以上の

大会に出場することを目標に日々練習に取り組んで

きました。先輩や先生方にこれまで教わったことを支

部総体で充分発揮できるよう、残りわずかな練習時

間、１日１日を大切にして取り組んでいこうと思いま

す。陸上競技部一同、頑張ります！ 

野球部 １組 江波戸 健さん 吹奏楽部 ３組 渡辺 奈美さん 

 自分は、昨年度の３年生方から野球部、そして部長を

引き継ぎ、この１年間、最高学年としての意識をもって

取り組んできました。７月６日に行われる支部総体に向

けた残りの時間、技術面はもちろんのこと、健康面にし

っかりと整えて臨めるよう準備していきます。諦めずに

最後まで戦い抜くので応援よろしくお願いします。 

 私たちは７月２６日に君津市民文化ホールで行わ

れる予選を突破し、８月８日の本選で良い成績を残せ

るよう、日々の練習に励んでいます。例年とは違い小

編成での演奏となるので、１人１人のコンクールへの

意識を高めていき、悔いの残らないように頑張ってい

きますので、応援よろしくお願いします。 

バスケットボール部 ２組 家鍋 輝瑠さん バスケットボール部 ３組 滑川 莉子さん 

 僕はエースとしてチームを引っ張ってきました。今年

が最後の支部総体なので、今まで練習してきたことを活

かしてチームを勝利へ導きたいです。悔いが残らないよ

うに全力で挑み、顧問の金杉先生の喜ぶ顔を引き出しま

す。そして、エースとして苦しい場面でも点を取り、チ

ームメイトと喜びたいです。みんな俺について来い！ 

悔いの残らないよう支部総体までの時間を大切に、

練習に励んでいきたいです。また、チームの目標は銚

子一中に勝つことなので、この目標を達成できるよう

にチーム１人１人が真剣に取り組み、勝てるように頑

張ります。最後の大会はチーム一丸となり全力で試合

に臨みたいです。応援よろしくお願いします。 

バレーボール部 ３組 渡辺 桜司郎さん バレーボール部 １組 小林 莉子さん 

 僕たちは７月１３日、１４日に支部総体があります。

春の選手権ではいい結果が出せず、とても悔しい思いを

しました。僕たちは負けていると雰囲気が下がってしま

うことがあるので、怪我で出られないキャプテンの代わ

りにコートキャプテンの僕が盛り上げ、いい結果を残せ

るよう頑張りたいです。応援、よろしくお願いします。 

 私の支部総体の目標は、スパイクとサーブの決定率

を上げること、自分に自信をもって積極的にプレーす

ることです。残り少ない時間を大切にし、一生懸命に

練習に取り組み、優勝して県大会に行けるよう頑張り

ます。悔いが残らないように全力でバレーを楽しみた

いです。応援よろしくお願いします。 

卓球部 ２組 今津 有娃さん 卓球部 ２組 田崎 柚葉さん 

 僕は支部総体に向けて、副部長としてみんなに声をか

けたり自分ができる範囲で教えたりしながら頑張ってき

ました。部活以外にクラブでも卓球の練習をしているの

で、それを生かして、団体戦、個人戦ともに勝ち上がれ

るよう頑張りたいです。団体戦では仲間への応援も一生

懸命にして、みんなで優勝したいです。応援よろしくお

願いします。 

 私は顧問の先生方のご指導のもと、日々の練習を乗

り越えてきました。体の不調もあり、何度も辞めたい

と思いましたが、先生や家族の支えでここまで頑張っ

てこられました。総体では個人戦でまずは１勝！団体

戦では力を合わせて勝ち進みたいです。勝っても負け

ても辞めなくて良かったと思えるよう最後まで諦め

ず戦いたいと思います。 

剣道部 ３組 藤﨑 大翔さん 剣道部 ２組 石毛 風花さん 

 夏の支部総体に向け、日々の練習に部員全員、全力で

取り組んでいます。目標の「県大会で１勝」を掲げ、自

分達の試合の動画を見て、良いことや悪いことを確認し

合っています。１人１人が試合で悔いが残らないように、

やり切りたいです。まずは、１本取れるように頑張って

いきたいです。 

 私は副部長として部長や部員をサポートする役割

になり、上級生としてみんなを引っ張っていく経験を

して、とても大変なことが分かりました。これまで私

たちを育て、成長させてくれた先生方や先輩方、支え

てくれた家族、そして一緒に練習してきた仲間に恩返

しができるように最後まで頑張ります。 

美術部 ３組 塚本 好香さん クラブチーム(波崎ボーイズ) １組 﨑山 颯久さん 

 私たちは９月に飯岡駅のギャラリーにて行われる部展

に向けて日々制作に励んでいます。今年は昨年よりも作

品数を多くして、より充実した部展にできるように頑張

りますので、ぜひ見に来てください。他の部活のように

「大会」や「支部総体」はありませんが、これからも自

己の向上を目指して活動していこうと思います。 

 僕は波崎ボーイズの一員として活動しています。今

年は全国大会の切符を逃してしまいましたが、先日行

われた大会で東北選抜大会への切符をつかむことが

できました。今年一番大きな大会なので、１つでも多

く勝ち進めるよう、仲間と協力し、今までやってきた

事を出し切りたいです。 

 

 

 


